

DISFRAZADO DE PAYASO. Mónaco, diciembre 29. El Príncipe Alberto de Mónaco, izquierda, con disfraz de payaso y su hermana, la Princesa Carolina, como domadora de circo, llegan al club nocturno, donde anoche hubo un espectáculo circense. Son los hijos del Príncipe Rainiero y la Princesa

El Concepto de la Seguridad Económica Introduce la OEA

WASHINGTON, diciembre 29. (AP). El Consejo Permanente de la Organización de los Estados Americanos aprobó hoy un nuevo preámbulo de la Carta de la Organización de los Estados Americanos, que introduce el concepto de la seguridad seguridad económica colectiva.

La votación por de 19 a uno, con los Estados Unidos emitiendo el único voto negativo. El representante

teamericano Robert White dijo que su oposición radicaba en el hecho su oposición radicaba en el hecho de que se buscará "una imposición a la cooperación. El preámbulo actual tiene los conceptos esen-ciales sobre la cooperación". El Embajador peruano Luis

Alvarado manifestó que el preámbulo actual no refleja todas las aspiraciones de la mayoría de los países del Continente, y agregó "algunos de los conceptos el de la democracia

representativa están representativa estan ca-ducos''. El Embajador vene-zolano, José M. Machín, que había dado su voto afirmativo al nuevo preámbulo, se disasoció inmediatamente de las manifestaciones de Alvarado.

"La democracia representativa ni está caduca ni ha muerto. La democracia es la esencia misma pluralidad de que hoy se habla, y no hay democracia sin representa-tividad".

El Presidente boliviano del Consejo, Fernando Ortiz Sanz, expresó su esperanza de que en la Asamblea Especial de la OEA, que debe decidir en definitiva la cuestión de la reforma de la Carta logre eliminar las diferencias que aún subsisten.

Ello reflejó los temores de que las reservas norteamericanas al nuevo texto tornen inoperante su vigencia.

Falta de Humildad es Fuente de Guerras Dice Papa Paulo VI

CIUDAD DEL VATICANO 29 (EFE). exhortación a la humildad, como enseñanza de la Navidad y an-titesis del orgullo, que fue fuente de las dos últimas guerras mundiales, hizo hoy el Papa Paulo VI, en su tradicional alocución de la Audiencia General de los miér-

Paulo VI, en una crítica a las esis del filósofo alemán Friedrich Wilhelm Nietzsche, por su teoría del "superhombre", lo considero como "casi el padre de la gran aventura o desventura que la gran aventura o desventura que probó Europa con la guerra, dando al pueblo, un pueblo grande y fuerte, la conciencia de ser superior a los otros —natural orgullo—, y por orgullo hizo la guerra y la perdió".

Tras esta referencia a la cuestión nazi, el Pontifice insistió en que "el drama de las dos guerras que Europa ha sufrido en este siglo, se debe en gran parte a esta conciencia del hombre superior, del hombre que puede atropellar a los otros, que puede dominar con la violencia, con la superioridad, y esto nos ha procurado ---como to-dos sabemos--, la tragedia de dos

Como respuesta a esta tendencia filosófica del orgullo de la superioridad, el Papa presentó como "enseñanza de lo que debe ser nuestra existencia y como un modelo para nuestra vida cristiana" la humildad, que permite "elevar al hombre caldo hacia la

-Favor pase a la Pag. 44.

Baja de Precio el Café en el Mercado de Londres

precios del calé bajaron hoy en el mercado de esta ciudad y los corredores atribuyeron el descenso a la merma en las transacciones durante el largo período festivo y a la reacción contra el alza constante de precios este año

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, Dic. 29 (AP) - La Bolsa entró en una baja hoy, dando lugar a presiones para la toma de ganancias, tras los grandes aumentos de las últimas semanas. Como resultado de alla el

Como resultado de ello, el promedio industrial Dow Jones, que ayer alcanzó 1.000 puntos por vez primera en tres meses, se deslizó al nivel de 990 nuevamente.

El Gobierno informó que su lista de indicadores económicos prin-cipales subió 1 por ciento el mes

-Favor pase a la Pág. 44.

A Punto de **Perder Premio** de Lotería

MEXICO, D.F., diciembre (AP). Armando T. Herrera brinco de alegría cuando vio en la lista de premios de la lotería que el número que compró resultó premiado, pero su felicidad se derrumbó, temporal mente, cuando se dio cuenta que la camisa donde guardó el billete estaba en la lavadora.

La Lotería Nacional sorteó el 24 de diciembre un premio principal de 100 millones de pesos (5 millones de dólares) y el billete 10793 fue vendido en fracciones. Herrera, es-tudiante del cuarto año de Medicina compró cuatro fracciones en 400 pesos (20 dólares).

Herrera de 24 años de edad dijo en una entrevista que recordaba perfectamente el número de su billete y al verlo premiado supo de inmediato que ya era millonario. A sus -Favor pase a la Pág. 44.

Rey Carlos Gustavo y su Perro Salvan a una Joven

ESTOCOLMO, Dic. 29 (AP), El Rey Carlos Gustavo y su perro la brador Ali salvaron a una joven china de morir congelada en la nieve, cerca del palacio real de Ulriksdal, en esta ciudad.

El Rey paseaba con su perro por el parque del Palacio, después de la cena navideña cuando Ali se detuvo ante un montón de nieve, husmeándolo. Junto a la nieve, el Rey halló a una muchacha con ropa ligera; las temperaturas eran de doce grados centigrados bajo cero y la joven daba apenas muestras de vida.

El Rey la cargó y llevó al Palacio donde se la envolvió en mantas; pero como fallaban los intentos de reanimarla, se llamó a una ambulancia que la transportó al hospital.

Los médicos dijeron allí que la joven había sufrido congeladuras menores, pero que se hallaba fuera

menores, perode de peligro. La policía dijo que era nacida en Hong Kong, de 21 años, pero no re-veló su nombre; señaló que poco antes había estado en una fiesta avideña en la Federación navideña en la Federac Internacional de Institutos Estudios Avanzados.

tonelada métrica, lo que representa una baja de veinte libras (33.80 dólares), frente a la sesión previa de la vispera de Navidad. terlinas (4.693,13 dólares)

Los corredores dijeron que es

tuación se aclarará para Año Nue-

La baja a la apertura de los cafés robustas, negociados principalmente aquí, representó un descenso de 1,68 centavos la libra. Los futuros de robustas para en-

-Favor pase a la Pág. 46.

Oduber Reitera que Precio de Petróleo para C.A. no Subirá

SAN JOSE, Costa Rica, diciembre 29 (ACAN-EFE). La Oficina del Presidente de Costa Rica reiteró el valor del anuncio hechoel 24 de diciembre por el Jefe de Estado, Daniel Oduber, en el sentido de que el petróleo que Venezuela vende a los países centroamericanos mantendrá sus precios actuales, a pesar del rea-juste decidido por la "OPEP".

Oduber lo notificó así a sus colegas centroamericanos, atendiendo una solicitud que le hizo el Presidente de Venezuela, Carlos Andrés Pérez, cuando en conversación telefónica un día antes. comunicó la resolución de su Gobierno en materia de precios, para el crudo que importan las

para el critido que importan las naciones del Istmo. La Oficina presidencial fue re-querida hoy por "ACAN-EFE", en vista de que el Presidente de "Petróleos de Venezuela", Rafael

Antonio Ravard, prácticamente desautorizó el anuncio de los mandatarios.

'Nada tenemos que comentar. pues los hechos son como los refirió el Presidente Oduber", dijo el portavoz.

La oficina se limitó a entregar copia del cablegrama remitido por el Presidente costarricense a por el Presidente costarricense a sus colegas del área y que en lo conducente dice: "me es grato comunicarle que el señor Presidente de Venezuela, Dr. Carlos Andrés Pérez, me ha solicitado informarle que el alza de precio del presidente de la caracteria de la c petróleo venezolano en el mundo, no afectará los precios a que hoy compran los países cen-troamericanos y Panamá. El personalmente dará a usted las explicaciones en 1977, una vez que haya determinado el m mecanismo para cumplir

Otra Amenaza de Secuestradores de Consejero del Rey Juan Carlos

MADRID, diciembre 29 (EFE), El grupo terrorista que tiene secuestrado al Presidente del Consejo de Estado español. Antonio María de Oriol, amenazó con dar muerte a éste el próximo 2 de enero, si el Gobierno no accede a liberar a todos los presos políticos.

En wi comunicado hecho llegar al Diario liberal "El País", el GRAPO (Grupos de Resistencia Antifascista Primero de Octubre) dice que si el Gobierno no cede, "nos veremos obligados, por imperativo de nuestro honor, a ejecutar al hombre que, durante muchos años, ha martirizado, explotado, exiliado y condenado a compañeros que hoy se en-cuuentran presos".

Oriol fue secuestrado el sábado 11 de diciembre, y el GRAPO, un grupo terrorista casi desconocido, amenazó darle muerte el viernes siguiente si los presos políticos no eran liberados.

El Gobierno de Adolfo Suárez rechazó esas condiciones y la organización terrorista desistió de sus propósitos.

El nuevo mersaje-arroja dudas sobre su autenticidad, ya que la caligrafía y ciertas faltas de or-tografía no coinciden con las características de comunicados anteriores.

El comunicado parece exigir del Diario su publicación completa "'para que se vea que no somos asesinos a sueldo".



VICTIMA DE PETROLEO. Chester, Pensilvania, diciembre 29. Pato empapado en petróleo derramado el lunes de un buque cisterna, en la costa del rio Delaware, cerca de Filadelfia.